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例会場　鶴岡市馬場町　産業会館5階ホール　　例会日　毎週火曜日　午後12・30～1‥30

掛けOYR（W！巽
ロータリーを楽しもう！

廻会豪傑斎蔭　昭

出席報告：会員87名　出席62名　出席率73．97％　前回出席率70．27％　修正出席数71名　確定出席率85．14％

（会長報告）

高橋良士君

明年5月11日より13日まで、鶴岡ロータリーク

ラブがホストクラブとして開催されますライラ研

修会の準備委員会につきまして、加藤ライラ地区

委員より委員の指名があり、先週の理事会で承認

されましたのでお名前を発表いたします。

尚第1回ライラ準備委員会は9月26日開催いた

します。

さて、連日の雨と、むし暑さでまだ爽やかな秋

とは言いがたい日がっづいておりますが、会員の

皆様方は大変お忙しい方ばかりですので、夏休み

は如何だったでしょうか。8月のお盆休みも大型

休暇として日本人の生活にすっかり定着してきた

様であります。約30年前、私が留学しておりまし

た西ドイツでは、企業は勿論のこと個人の商店、

例えば洋品店や床やでも1～2週間、夏には休養

し避暑に出かけ、たっぷり休暇を楽しんでいるの

には、戦後極めて我国と同じ様な運命をたどった

国同志でありながら、どうしてこんな違いがある

のかと大きな驚きを感じた記憶があります。

欧米並とはいかないまでも、我国でも1週間か

ら10日以上の夏休みをとる企業が増えつつありま

す。

今日の日本の経済繁栄はたしかにワークホリッ

クといわれながら働きつづけた日本人によっても

たらされたのは事実でありますが、その反面、過

労死という、いたましい犠牲者をもたらしたるは、

社会問題にもなっております。そろそろ日本人も

出来うる限り十分休暇をとって生活をェンジョイ

し、リフレッシュすることは心身医学的にも大切

な事でありますし、過労死の予防になると思われ
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曹ここ数年来、各地で新しい商店鰍動き董藁葺蔓萎重量要務
曹

曹　u商店街に求めるENJOYLIFE”小池繁治

菅　が活発になっています。特に古い町の中心的商

曹　店の集積だった昔ながらの商店街が、駅の周辺　造の第一歩をヤット踏み出しました。

曹　或は国道筋の部外店の競争の中で、車社会への　“アーケードの美しいまち”“情報の提供で　尊
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よきものに触れ、自分を知る 十十1コークリーの粛領の理解と実践を－



ますが、残念ながら、かく申す私もここ何年問も

夏休みをとっておりません。季節の変り目はとか

く体調が不調となりがちですので、会員の皆様方

にはくれぐれも御自愛下さいます様に。

R．l．」．A準備委員会（名簿案）

準備委員長　御　頼　義　諦

幹　　事　碓　永　節　雄

副　幹　事　塚　原　初　男

喜田川　博　也

会　　計　村　中　文　章

小委員会委員長

総　　務　秋　元　順　雄

庶　　務　松　田　士　郎

会　　場　阿　部　信　矢

登　　録　石　川　一　男

記　　　録　嶺　岸　穫　三

宿泊・交通　荒　井　宏　明

接　　待　佐　藤　元　伸

医　　務　斎　藤　寿　－

（幹事報告）

佐々木治彦君

1；来信・通知

（D g／7　ロータリーダイアリー

1，030円

ロータリーカレンダー

515円

申し込み締切10月5日

ロータリーの友（事務局）

②　9／8　南陽R．C　認証状伝達式案内

会　場　滝　波

式　典　14：00

登録料　10，000円

申し込み締切　9月20日

③　9／8　東北電力　資料・電力情報

④　9／11会報到着　東京R．C

（9　9／11会報送付に対してお礼状

PG　吉田　　仁

⑥　9／11ロータリー役員必携

1，800円　イシイ出版

⑦　9／11財団奨学生のための

ニュースレター草案・RI事務局

2；例会変更

鶴岡東R．C　9／20（水）創立二周年記念例会

会　場　　「五番館」

点　鐘　16：30

登録料　4，000円

9／27（水）四クラブ合同例会

点　鐘　16：30

余　目R．C　9／27（水）会場変更

センチュリープラザ「和心」

点　鐘　16：30

登録料　1，200円



（会員スピーチ）

「甲　子　園　野　球　と　大　亀」

今年の夏の甲子園野

球は、東北勢の活躍が

目立ち、秋田経法大高

の中川投手の一見あど

けなさの中に達しさを、

仙台育英高の大越投手

の飽くなき闘志等を見て、ひた向きな若さに思わ

ず拍手を送った。若さは何物にも換えがたい魅力

を持っている。

さて、平田正君（鶴中同期・吾郎氏の孫）から、

数年前に『君、鶴南を何とか甲子園にやる方法は

ないかい！』と言われたことが有る。俺と同じ事

を言うなとは思ったが、「……結論から言えば今

は無理だよ…」と言った覚えが有る。（可能性0

とは違う）

NAZEKA？、生徒（選手）を取り巻く環境・

条件が抜本的に変る・改善される事と、強運を引

き付ける事ができれば毎年チャンスは巡ってくる

のだ。

あの時は、こんな話しを聞いたのだった。その

年、鶴南高はホームランが出たり、逆転勝ちした

りで、優勝とまではいかずとも、かなりいい所ま

で行きそうだなと思った………淡い夢だった。そ

して後から漏れ聞いた話しにはいささか度しがた

い痴性を感じて腹が立った事を覚えている。

応援団を送ったら！と言う提案に、職員会議で

『まだ三回戦ですからね』……と言う発言があっ

御橋義諦君

て一件落着とか。（三回戦を抜けるとベスト8に

出る事を知っての事か）運も力なり！勢い・強運

は黙って付くものではない、運は呼び込むのだと

も思う事がスポーツではよく有る。

昭和52年7月、私は酒田工業高校教頭の時ラッ

キーなことに酒工野球部が甲子園行きを果たして

くれ、更に－回戦都城高5－2で破って（県内で

公立高一回戦勝利の記録はこれだけである）、狂

気乱舞させて貰ったいい思い出が有る。

戦い済んで酒田の借家に帰ってホットした8月

18日、ふと窓際の芝生の上に動くもの、『亀』だ！

30cmはある大亀が足元に寄ってくる。

その年の春は、選抜大会で酒田東高が大火復興の

尖兵として、話題を呼んで甲子園に出場した。

その時のマンガ雑誌「ジャンプ」に亀ヶ崎城跡

に（酒東の場所）大亀が上がって来て勝利をもた

らし晴れの甲子園行きとなった……という下りが

有った。

隣にいた家内に、これはひょっとすると、あの

大亀の子孫ではないか？と言ってみた。

時が立つにつれ、段々その気になり、……どこ

に放そうかという話しになった。今度は鶴岡に運

が付くようにと考えた。ところで、公園の堀は？…

あそこは学校には近いが、夜に亀が道路に上がっ

て自動車にでもひかれたら困るし…さて、…そう

だ亀と言えばお山王さんの池がある、あそこなら

大丈夫だろうと言う事で、山王町の日枝神社の池



に「頼むぞ」と言った気持ちで放した。

翌昭和53年7月28日、米商を3－1で破った鶴

商学園高が甲子園に出場した。鶴南や鶴工ではな

かったが。

鶴商は同じ君島投手（秋田出身）を擁して54年

3月27日（私の誕生日）、選抜大会で強豪の天理

高を5－2で破って、鶴岡勢では初めて甲子園の

一勝を勝ち取ってくれた。

（委員会報告）

（ロータリ情報委員会）

佐藤元伸君

新入会員セミナーについて

9月8日に予定通り参加者多数の出席の下、無

事開催されました。

有意義な会でした

新入会員の今後のご活躍を期待しています。

（親睦委員会）

中沢　　進君

①　4クラブ合同例会のご案内で登録料を5，000

円としてありますが、鶴岡クラブのみ3，000円

ですので、ご承知おき下さい。

（診10月1日の親睦磯釣り大会に多数のご参加を

村上さんに世話役をお願いいたしました。

（診　クラブのゴルフコンペは9月より10月の18日

に延期致します。詳しくは後日にご案内致しま

（ス　マ　イ　ル）

佐藤元伸君　先週例会を欠席しましたが、私

の子供のために秋本さんにスマ

イルいただきましたので、その

お礼としてスマイル致します。

若生恒吉君　7月1日に株式会社ワコウ工業

を設立致しました。この9月1

日より給排水設備を主とした営

業を開始致しましたので、どう

ぞよろしくお願いします。

（ビ　ジ　タ　ー）

な　　　し

4クラブ合同例会

カット　三　浦　恒　棋君


